
第3回定例会一般質問のお知らせ

議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨
１．人口について
２．まちづくりについて
１．考え方について
２．現状での問題や課題の認識について
３．今後のあり方について
１．特別養護老人ホームについて
２．介護従事者の人材について
３．いこい荘について
４．セラピードッグについて
５．公園内遊具について
１．防災無線の有効活用について
２．重要なお知らせメールについて
１．ペットボトルのリサイクルについて
２．環境活動の参加について
１．法定自治体事務について
２．政策法務能力の向上について
１．学校と地域住民の交流について
２．学校支援協議会について
３．｢特色ある学校づくり｣について
１．｢浦安市民の森｣について
２．緑化の推進について
１．外国人への市民サービスについて
２．日本語研修について
１．これまでの対応について
２．千葉県・国との連携について
３．今後の対応について
１．現状と課題について
２．今後の方向性について
１．沿線用地の土地利用について
２．JR騒音対策について

１．誰にでも優しい街に
ついて

１．安心、安全なまちづくりについて

１．交通対策について

２．環境行政について

１．仕事の納期について
２．業務管理について
３．業務の効率化について
１．温室効果ガス削減について
２．第三次地球温暖化対策実行計画について
１．国の経済危機対策への対応について
２．今後の財政運営について

３．資源の有効活用につ
いて

②
宮
坂
奈
緒

３．京葉線沿いの課題に
ついて

３．環境について

⑥
折
本
ひ
と
み

④
宝
　
新

⑤
末
益
隆
志

３．浦安市の財政につい
て

２．学校配置の適正化に
ついて

　平成２１年９月４日に招集されます第３回定例会における一般質問が、下記のとおり通告
されておりますのでお知らせします。

２．特別支援教育につい
て

１．将来を見据えた自治
体経営について

③
田
村
耕
作

①
堤
　
昌
也

１．きらり輝く高齢者施
策について

２．緊急時の情報伝達に
ついて

４．国際交流について

１．政策法務について

２．教育について

２．環境について

１．新型インフルエンザ
対策について

１．市役所の業務につい
て

２．地球温暖化対策につ
いて
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨
１．５月22日入札中止案件(小学校学習椅子購入）その後
２．随意契約にする基準
３．見積書の点検
４．市内業者育成実績
５．プロポーザル方式と住民参加
６．電子入札導入経緯とその後の進捗状況
１．LRT導入進捗状況
２．自転車道路とLRT導入との関係
３．自転車道路の整備と人にやさしい街づくり

３．特別養護老人ホーム １．22年度特別養護老人ホーム整備計画
４．施設使用料のあり方 １．公平な徴収
５．議員活動への対応 １．資料提供、情報提供、情報公開の区分
６．監査結果 １．監査報告の拘束力

１．公営住宅の充実について
２．高齢者住宅対策について
３．家賃補助について
１．少人数学級について
２．職員確保について
３．学力テストについて
１．新型インフルエンザの現状・対策・対応について

２．市民への周知について
３．保育園や学童保育への対応について
４．予防接種の助成について
１．母子家庭高等技能訓練促進費について
２．浦安市独自の修業期間中の助成金・奨学金の給付につ
いて
３．公的な貸付金とその返済について
１．市長公務日誌の公開について
２．市長交際費について

２．医療について １．国民健康保険の医療費一部負担金減免制度活用につい
て
１．採用年齢について
２．派遣労働者の採用実態について

４．高齢者施策について １．介護施設の基盤整備について
１．バス路線について
２．運行時間について
３．補助金について

２．斎場について １．運営について
１．整備スケジュールについて
２．整備内容について

１．市内バス交通につい
て

⑦
広
瀬
明
子

３．新型インフルエンザ
について

４．一人親家庭の就労支
援について

⑩
平
野
芳
子 ３．運動公園整備につい

て

２．市内道路整備状況

１．住宅対策について

２．学校教育について

３．市職員の採用につい
て

１．市長の政治姿勢につ
いて⑨

元
木
美
奈
子

⑧
美
勢
麻
里

１．入札改革
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨
１．進捗状況および成果について
２．今後について
３．インセンティブによる評価について（予算面および人
事面）
１．市の考え方について
２．｢協働のガイドライン｣策定について
３．あらたな協働のあり方について
１．公教育の現状について
２．習熟度別授業について
３．校長アドバイザー制度について
１．利用状況について（新浦安駅前プラザIL MARE図書
サービスコーナー）
２．浦安駅、舞浜駅での導入について
１．現状について
２．対策について
１．駐輪場の利用状況について
２．料金設定について
３．定期利用について
４．一時利用について
５．コインラック式自転車駐車場について
６．駐輪場の新設について
１．整備状況について
２．未接続問題について
３．今後の課題について
１．乳幼児親子の外出時支援策について
２．ヒブワクチン接種に対する助成の考えについて
３．３人乗り自転車購入時助成の考えについて
４．父子家庭への支援策について

２．防災対策について １．市内雨水の排水対策について
３．省エネ対策について １．市内街灯の省エネ化について

１．後発医薬品の一部負担差額通知について
２．高齢受給者証負担割合判定について

２．公衆用道路について １．課題と対応について
１．消防力整備指針との乖離について
２．職員の状況について

４．羽田空港再拡張につ
いて

１．進捗状況について

５．男女協同参画推進に
ついて

１．民主主義成熟度における本市の現状について

１．特別養護老人ホームについて
　・現状について
　・待機状況について
　・今後の対応について
２．グループホームについて
３．いこい荘の跡地利用について
１．子育て支援について
２．後期高齢者医療について
３．財政について
１．整備事業の現状について
２．海楽側整備について
３．県との調整について
４．今後の整備について

４．市内狭隘道路につい
て

１．道路側溝について

⑬
秋
葉
要

１．子育て支援について

１．国民健康保険につい
て

３．消防について

⑭
井
原
め
ぐ
み

⑮
小
泉
芳
雄

１．高齢者福祉事業につ
いて

２．政権交代による市政
運営への影響について

３．猫実川遊水池周辺整
備について

１．駐輪対策について

２．下水道整備について

⑫
西
山
幸
男

５．大気汚染について

⑪
西
川
嘉
純

４．駅前行政サービスセ
ンターでの図書貸し出し
について

１．広告料収入について

２．｢市民協働｣のあり方
について

３．魅力と活力のある学
校教育について
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